

JOURNÉE DE L'HABITAT COOPÉRATIF

Visites, conférences et tables rondes

Samedi de 13h à 16h, une maison de la coopérative de construction BIWOG, située à l'Allée de la Champagne 15 et construite en 1930 par le célèbre architecte biennois Eduard Lanz, ouvre ses portes à la population. Dans un état de conservation proche de celui d'origine, cette maison constitue l'occasion unique de se rappeler la pertinence de l'architecture de cette époque et de s'interroger sur l'avenir de ce mode de construction et d'habitat. Pour ce faire, la Communauté d'intérêts l'habitat coopératif de 1930 à demain met sur pied des visites guidées, des conférences sur le contexte historique qui a vu naître les coopératives d'habitation ainsi qu'une table ronde, qui aura lieu samedi de 17h à 18h à la rue de Boujean 78. Bienne est la seconde ville de Suisse après Zurich à compter autant de logements coopératifs sur son territoire. Cette situation n'est pas due au hasard mais est le fruit d'une histoire qui a débuté dans les années 1920 et 1930. A cette époque, pour compenser le manque de logements, lutter contre la cherté et l'insalubrité des appartements existants, les milieux ouvriers, soutenus par les autorités, ont développé plusieurs coopératives d'habitation. ● C-IG